



Pachuca de Soto, Hgo., 11 de Noviembre 2013

Boletín Informativo

Conscientes de la importancia de mantener y fortalecer la dinámica de una constante comunicación con la ciudadanía, el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, emprende un nuevo proyecto con el apoyo de Radio y Televisión de Hidalgo, quienes representados por Lic. Mario Ernesto Pfeiffer Islas como Consejo Presidente y Lic. Sergio Islas Olvera como Director General de Radio y Televisión de Hidalgo, esta mañana firmaron un convenio de colaboración.

A partir del próximo 15 de Noviembre, por la frecuencia 98.1 F.M., en vivo, con un horario de 17:30 a 18:00 horas, todos los viernes, se llevará a cabo la transmisión del programa radiofónico "IEEH CONTIGO"; que tiene como objetivo el difundir los quehaceres, la misión, visión, valores e historia del instituto, además de informar a la población sobre sus derechos político-electorales, coadyuvar en la promoción y difusión de la cultura política, cívica y democrática de participación ciudadana.

Al respecto Mario Ernesto Pfeiffer Islas mencionó que este es un proyecto pensado para la ciudadanía que a través de la difusión radiofónica puede estar más en contacto con este órgano electoral, conocer a profundidad sobre las funciones que este desempeña e incluso orientar a quienes tengan algunas dudas sobre temas electorales que competen al IEEH. Además agradeció a Radio y Televisión de Hidalgo por el apoyo brindado para concretar este proyecto que ahora ya es una realidad.

